
加古川市立八幡小学校 令和７年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

日時 令和７年５月１２日（月）１０時００分～１１時３０分 

 

場所 八幡小学校 会議室 

 

参加者 委員：八幡町連合町内会長、地域コーディネーター、主任民生児童委員、 

   学校ボランティア代表、PTA会長 

    学校：校長、教頭 

 

議事 ①開会あいさつ（校長） 

   ②委嘱状交付（校長） 

③学校運営について（校長） 

（１） 学校運営について 

     ・学校長より「学校経営方針（グランドデザイン）」「今年度の重点目標」に

ついて説明 

（２） 年間行事について 

     ・教頭より主な年間行事予定について説明 

   ④授業参観（全教室を回り授業参観）および、意見交流 

【感想・ご意見】 

〇地域コーディネーター 

・朝から校長自ら自転車で校区内を巡っていることは非常によい（地域に馴染んでいる）。 

・子どもたちが来たくなる学校にしてほしい。 

・八幡の地域のよさ（八幡の自然、加古川パスタ）を生かした学校づくりを目指してほし

いし、そのために協力したい。「こんなことできないか」と思った際は、どんなことで

も遠慮なく相談してほしい。先生方を後押しできる学校運営協議会でありたい。 

 

 

 

 



○連合町内会長 

・教育環境が非常によく整っている。どこの教室も美しい。 

・1年生を参観した後の 6年生の落ち着きようがすばらしい。6年間の成長のすばらしさ

を感じる。教師の指導のおかげであると思うが、児童がとても行儀よくきちんと学習に

臨めている。 

 

〇学校ボランティア代表 

・小学校での学びは、大人になっても生きてくる。 

・子どもたちからたくさんの元気をもらっており、感謝している。 

 

○主任民生児童委員 

・八幡は落ち着いていてとてもよい学校である。 

・登校しにくい子もいるようですが、集団でしか学べないこともあり、義務教育の頃は、

特に重要だと考える。 

 

〇PTA 会長 

・子どもたちが生き生きと活動していた。 

・「すべては子どもたちのために」の視点でＰＴＡ活動に取り組んでいきたい。 

 

⑤閉会 


